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RAPPORT MORAL 2023 

 

C’est bien volontairement que je prends en dernier la parole pour vous présenter 

mon bilan moral de la saison 2023. 

Car à l’écoute des rapports présentés en amont de ma prise de parole, je constate 

que ceux-ci viennent conforter ma vision de l’énergie qui rayonne sur le 

mouvement sportif Burgien. 

Si je me réfère à la vingtaine d’évènements auquel j’ai pu assister en fin de 

saison, en termes d’AG, de galas, de rencontres démonstratives ou compétitives, 

ceux-ci m’ont vraiment conforté sur la volonté de nos clubs d’être riches 

d’ouverture à la jeunesse, à la présence féminine et à la différence. J’ai encore en 

tête plein de discours de dirigeants, paroles d’encouragements de déterminations 

et volonté d’avancer pour faire rayonner les disciplines et donner un accès des 

APS sans freins à une population la plus large possible. 

Je veux également évoquer les partenaires financiers qui viennent nous soutenir 

en complément des institutionnels pour conforter nos actions, particulièrement en 

faveur de notre école de sport et aides aux formations des cadres et arbitres 

associatifs. 

 

L’institution locale, notre municipalité, en termes de sport, n’a également pas été 

en perte de soutien, bien au contraire, les liens avec notre adjoint et ses services 

se sont affermis et ont contribué à de belles réussites, particulièrement sur les 

réalisations de nos Estivales et Podiums ainsi que le projet Bourg 2024. Merci à 

la ville de Bourg pour ce soutien sans faille ! 

 

C’est donc, gonflé à bloc de tous les échanges et rencontres que j’ai entretenus 

avec vous toutes et tous, que j’ai abordé notre premier comité directeur 2024 

pour transmettre toute l’énergie que j’ai pu accumuler à vos contacts. 

Certains parlent d’effet de murmuration, je l’ai entendu à deux reprises ces 

semaines dernières, vous savez cet effet de mouvement commun qu’ont les 

oiseaux et certaines variétés de poissons, qui se déplacent d’un seul ensemble et 

forme des figures improbables et majestueuses. 

De là à imaginer une activité sportive Burgienne qui s’apparente à cette 

dynamique, moi je veux bien y croire, bien que chez les humains, nous parlerons 

peut-être mieux d’auto-organisation, plus proche de nos codes de 

fonctionnement. 

 



 

 

Si j’aborde ce sujet, c’est que je souhaite aujourd’hui transmettre la formidable 

aventure que j’ai vécu avec vous et l’OMS pendant ces 14 années d’implication 

pour la cause sportive locale. 

 

Si la zapette télé nous permet d’évoluer dans les quatre directions, celle du temps 

n’en a malheureusement plus que trois, celle du recul ayant définitivement 

disparue. 

 

Il y a donc urgence de penser à la pérennité de l’OMS de Bourg, avec la nécessité 

de trouver des énergies nouvelles aux commandes pour 2026, transmettre cette 

passion qui nous a animé, une espèce de double vie exaltante au service de 

l’associatif, qui apporte tant de gratification. Une phase de transition, tremplin du 

savoir à acquérir, sera bien sur nécessaire afin de prendre en main en douceur, 

l’animation de l’OMS. Il reste deux années à cet effet, afin que notre succession 

et notre avenir ne soit plus improbables. Donc bienvenue à celles et ceux qui 

veulent tenter l’aventure, vous êtes face à un choix, si vous voulez que l’OMS et 

ses actions perdurent, 8 places sont disponibles au comité directeur, nous 

comprenons bien que les présidents sont déjà forts occupés, mais il doit bien y 

avoir autour de vous des personnes motivées pour nous rejoindre. Les trois 

principaux postes du bureau sont à régénérer, nous vous assurons de notre 

bienveillance pour accompagner les nouveaux élus. 

 

Dans un moment, l’intervention de Mme Camara vous donnera une vision 

encourageante de l’engagement bénévole associatif. 

 

Merci de votre écoute et place aux bonnes volontés 

 

 

 


